

# FALL NEWSLETTER

5-RIVERS.CA



## BY-LAWS & POLICIES

The following By-Laws and Policies have been updated, to read or download the full By-Law or Policy, visit our Website:

**5-rivers.ca**

### **By-Law C.01.01**

Fire Protection & Prevention

### **By-Law C.02.01**

Police Protective Services

### **Policy P.04.02**

Municipal Fees & Charges

### **Policy P.06.01**

Disposition of Municipal Assets

### **Policy P.02.01**

Procurement

## TOP NEWS

Our first ever "Roots and Rivers Festival" took place over four days in July and was a huge success. Lots of folks from Five Rivers and beyond enjoyed free concerts, dunk tanks, bouncy castles, eating contests, mini golf, petting zoos, hayrides, food trucks, and more. Thanks to our local Fire Department and municipal staff for organizing and taking part in this exciting new civic event!

– Mayor Tina Beers



01/04

506.523.6921

# BULLETIN D'INFORMATION D'AUTOMNE

5-RIVERS.CA



## ARRÊTES & POLITIQUES

Les arrêtés et politiques suivants ont été mis à jour. Pour lire ou télécharger l'intégralité du arrêtés ou de la politique, veuillez consulter notre site Web : 5-rivers.ca

### **Règlement C.01.01**

Protection et prévention des incendies

### **Règlement C.02.01**

Services de protection policière

### **Politique P.04.02**

Frais et redevances municipaux

### **Politique P.06.01**

Cession des biens municipaux

### **Politique P.02.01**

Approvisionnement

## ACTUALITÉS PRINCIPALES

Notre premier « Roots and Rivers Festival » s'est déroulé sur quatre jours en juillet et a remporté un immense succès. De nombreux habitants de Five Rivers et des autres régions ont pu profiter de concerts gratuits, de bassins de plongée, de châteaux gonflables, de concours de mangeurs, de mini-golf, de zoos, de promenades en charrette à foin, de camions-restaurants et bien plus encore. Merci à notre service d'incendie local et au personnel municipal d'avoir organisé et participé à ce nouvel événement civique passionnant !

-Maire Tina Beers



01/04

506.523.6921

# MAYOR'S MESSAGE

We've had a fantastic, event-filled summer across Five Rivers and we're looking forward to an exciting fall and winter.

Bonar Law Common, which hosted our new Roots & Rivers festival, received several upgrades this summer, including a new cedar fence along the river, new parking posts, a new water pump, a refurbished hen house, and a new railing for the deck at the museum. All of these great upgrades were planned and completed by our own Public Works team. We also recently met with officials from the provincial government to coordinate upgrades to the Bonar Law House and Farm, with plans to reopen both to the public next year.

In June, Five Rivers launched its new website. Our new site offers lots of new information and features, including historical timelines and photos, an improved community calendar, direct access to Council meeting videos, and user-friendly, self-serve forms and applications.

This fall, as our kids head back to school and we breathe the crisp air of pumpkin season, Five Rivers is due to complete several more projects to benefit the community. The Bass River Hall and the Clairville Rink will undergo upgrades this season. We are also looking to complete repair and maintenance projects at our community hall, lagoon, and recreation center.

Meanwhile, Council has continued to update several by-laws and policies. Since our spring report, Council has released new by-laws respecting fire and police protection and new policies respecting asset disposition and procurement.

We welcome all residents to follow our Council meetings on [youtube.com](https://www.youtube.com) and encourage everyone to note and take part in upcoming community events and celebrations this fall.

To say informed, you can check out our new website: [www.5-rivers.ca](http://www.5-rivers.ca).

Wishing you a wonderful fall season!

-Mayor Tina Beers



02/04  
506.523.6921

## YOUTH FITNESS

Classes have begun at the Rexton Sports & Recreation Centre!

Drop-in sessions run until October 3, with an 8-week program launching shortly after.

- Cost: First class \$5, following classes \$10
- Details: More information is available on our Facebook page or website
- Register: Contact Lindsey at [lindseypaynehealth@gmail.com](mailto:lindseypaynehealth@gmail.com)

## KENT CURLING

2025-2026 season begins Nov 3  
To register, visit their website [Kent.curling.io](http://Kent.curling.io), email [kentcurling2021@gmail.com](mailto:kentcurling2021@gmail.com) or call 506.523.3129



## CHAMPIONS

The Kent Regional Service Commission has launched a new recreation funding initiative:

Champions Greater Kent Region.

They aim to remove financial barriers to children's participation in recreational, cultural and sports activities.

Grants are offered to help pay registration fees. Young people who meet the program criteria can receive up to \$250 per activity. Applicants must be 18 years or younger, live within the service commission boundaries, and demonstrate financial need.

More information can be found on their website: [Champions.krsc.ca](http://Champions.krsc.ca)  
Questions? Email [champions@csrk.ca](mailto:champions@csrk.ca)

# MESSAGE DU MAIRE

Nous avons passé un été fantastique et riche en événements à Five Rivers, et nous attendons avec impatience un automne et un hiver passionnants.

Bonar Law Common, qui a accueilli notre nouveau festival Roots & Rivers, a fait l'objet de plusieurs améliorations cet été, notamment une nouvelle clôture en cèdre le long de la rivière, de nouveaux poteaux de stationnement, une nouvelle pompe à eau, un poulailler rénové et une nouvelle balustrade pour la terrasse du musée. Toutes ces améliorations ont été planifiées et réalisées par notre propre équipe des travaux publics. Nous avons également récemment rencontré des représentants du gouvernement provincial afin de coordonner les travaux de rénovation de la maison et de la ferme Bonar Law, qui devraient rouvrir au public l'année prochaine.

En juin, Five Rivers a lancé son nouveau site web. Notre nouveau site offre de nombreuses informations et fonctionnalités nouvelles, notamment des chronologies et des photos historiques, un calendrier communautaire amélioré, un accès direct aux vidéos des réunions du conseil municipal et des formulaires et demandes en libre-service faciles à utiliser.

Cet automne, alors que nos enfants retournent à l'école et que nous respirons l'air vif de la saison des citrouilles, Five Rivers devrait mener à bien plusieurs autres projets au profit de la communauté. Le Bass River Hall et la patinoire Clairville feront l'objet de travaux de rénovation cette saison. Nous prévoyons également de mener à bien des projets de réparation et d'entretien de notre salle communautaire, de notre lagune et de notre centre de loisirs.

Parallèlement, le conseil municipal a continué à mettre à jour plusieurs règlements et politiques. Depuis notre rapport de printemps, le conseil municipal a publié de nouveaux règlements concernant la protection contre les incendies et la protection policière, ainsi que de nouvelles politiques concernant la cession et l'acquisition d'actifs.

Nous invitons tous les résidents à suivre les réunions du conseil sur youtube.com et encourageons tout le monde à prendre note et à participer aux événements et célébrations communautaires prévus cet automne.

Pour rester informé, vous pouvez consulter notre nouveau site web : [www.5-rivers.ca](http://www.5-rivers.ca).

Nous vous souhaitons un merveilleux automne !

-Maire Tina Beers



02/04

506.523.6921

# FITNESS POUR LES JEUNES

Les cours ont commencé au Rexton Sports & Recreation Centre ! Les séances sans inscription préalable se déroulent jusqu'au 2 octobre, et un programme de 8 semaines débutera peu après. Coût : 5 \$ pour le premier cours, 10 \$ pour les cours suivants.

Détails : Vous trouverez plus d'informations sur notre page Facebook ou notre site web.

- Inscription : Contactez Lindsey à l'adresse [lindseypaynehealth@gmail.com](mailto:lindseypaynehealth@gmail.com).

# KENT CURLING

La saison 2025-2026 commence le 3 novembre. Pour vous inscrire, rendez-vous sur le site Web [Kent.curling.io](http://Kent.curling.io), envoyez un courriel à [kentcurling2021@gmail.com](mailto:kentcurling2021@gmail.com) ouappelez le 506.523.3129.



# CHAMPIONS

La Commission régionale des services du Kent a lancé une nouvelle initiative de financement des loisirs : Champions Greater Kent Region.

Son objectif est de supprimer les obstacles financiers qui empêchent les enfants de participer à des activités récréatives, culturelles et sportives.

Des subventions sont accordées pour aider à payer les frais d'inscription. Les jeunes qui répondent aux critères du programme peuvent recevoir jusqu'à 250 dollars par activité.

Les candidats doivent être âgés de 18 ans ou moins, résider dans les limites du territoire couvert par la commission des services et démontrer qu'ils ont besoin d'une aide financière.

Pour plus d'informations, consultez le site web : [Champions.krsc.ca](http://Champions.krsc.ca).

Vous avez des questions ? Envoyez un courriel à [champions@csrk.ca](mailto:champions@csrk.ca).

# COMMUNITY EVENTS

- **Sept 27 – Green Wood Lodge**  
*Big Breakfast | 8am – 10am*  
*\$12 Adults | \$6 Children*  
*3579 NB-510, Fords Mills*
- **Sept 27 – Rexton Lions Club**  
*Fall Market | 9am – 1pm*  
*145 Main St., Rexton*
- **Sept 30 – Bonar Law Common**  
*Tree Planting Ceremony for*  
*Truth and Reconciliation Day*  
*31 Bonar Law Ave, Rexton | 11am*
- **Oct 4 – Kenney Park**  
*Pet Pictures in the Park!*  
*With Ketcheson Kreative*  
*9am – 1pm | 145 Main St, Rexton*  
*\*Reserve you spot by contacting*  
*[rextontionsclub@gmail.com](mailto:rextontionsclub@gmail.com)*  
*\*Rain Date Oct 18*
- **Oct 4 – Green Wood Lodge**  
*Music Night featuring:*  
**Brent Cotterell | Hoop & Holler**  
*\$10 at the door | open at 7pm*  
*Music begins at 8pm*  
*3579 NB-510, Fords Mills*
- **Oct 5 – Bonar Law Common**  
*ScareCrow Decorating Contest*  
*31 Bonar Law Common | 1pm – 3pm*  
*Register your team on our website*  
*[5-rivers.ca](http://5-rivers.ca)*
- **Oct 18 – Greenwood Lodge**  
*Music Night featuring:*  
**Loaded Dice**  
*\$10 at the door | open at 7pm*  
*Music from 8pm – 11pm*  
*3579 NB-510, Fords Mills*
- **Oct 25 – Bonar Law Common**  
*Trunk or Treat | 3pm – 6pm*  
*Haunted Trails | 4pm – 9pm | \$5*  
 *Kid-Friendly Trail | 4pm – 6pm*  
 *After Dark Trail | 7pm – 9pm*  
*Donations welcomed at both events*  
**Proceeds go to BLMS 2026 Grad Class**  
*31 Bonar Law Ave, Rexton*
- **Nov 1 – Green Wood Lodge**  
*Music Night featuring:*  
**Rik Reese**  
*\$15 at the door | open at 8pm*  
*Music from 9pm – 11pm*  
*3579 NB-510, Fords Mills*
- **Nov 15 – Rexton Lions Club**  
*Christmas Market | 9am – 1pm*  
*145 Main Street Rexton*
- **Nov 15 – Bonar Law Memorial School**  
*Friends of the Bengals | 9am – 2pm*  
*Craft Fair & Food Market | \$5 entry,*  
*includes a chance to win prize!*  
**FREE** for students and children  
*197 Rue Main, Rexton*
- **Nov 29 – Green Wood Lodge**  
*Music Night featuring:*  
**Carole & Daniel**  
*\$10 at the door | open at 8pm*  
*Music from 9pm – 12am*

03/04

506.523.6921

# ÉVÉNEMENTS COMMUNAUTAIRES

- **27 septembre - Green Wood Lodge**  
Grand déjeuner | 8 h à 10 h  
12 \$ pour les adultes  
6 \$ pour les enfants  
3579 NB-510, Fords Mills
- **27 septembre - Rexton Lions Club**  
Marché d'automne | 9 h à 13 h  
145, rue Main, Rexton
- **30 septembre - Bonar Law Common**  
Cérémonie de plantation d'arbres pour la Journée de la vérité et de la réconciliation  
31 Bonar Law Ave, Rexton | 11 h
- **4 octobre - Kenney Park**  
Photos d'animaux de compagnie dans le parc !  
Avec Ketcheson Kreative  
9 h - 13 h | 145 Main St, Rexton  
\*Réservez votre place en contactant [rextontlionsclub@gmail.com](mailto:rextontlionsclub@gmail.com)  
\*Date de remplacement en cas de pluie : 18 octobre
- **4 octobre - Green Wood Lodge**  
Soirée musicale avec :  
**Brent Cotterell | Hoop & Holler**  
10 \$ à l'entrée | ouverture à 19 h  
Début de la musique à 20 h  
3579 NB-510, Fords Mills
- **5 octobre - Bonar Law Common**  
Concours de décoration d'épouvantails  
31 Bonar Law Common | 13 h - 15 h  
Inscrivez votre équipe sur notre site web: [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca)

- **18 octobre - Green Wood Lodge**  
Soirée musicale avec :  
**Loaded Dice**  
10 \$ à l'entrée | ouverture à 19 h  
Musique de 20 h à 23 h  
3579 NB-510, Fords Mills
- **25 octobre - Bonar Law Common**  
Trunk or Treat | 15 h - 18 h  
Sentiers hantés | 16 h à 21 h | 5 \$  
✿ Sentier aux enfants | 16 h à 18 h  
✿ Sentier nocturne | 19 h à 21 h  
Les dons sont les bienvenus pour les deux événements. Les profits seront versés à la classe 2026 de BLMS.  
31, avenue Bonar Law, Rexton
- **1er novembre - Green Wood Lodge**  
Soirée musicale avec :  
**Rik Reese**  
15 \$ à l'entrée | ouverture à 20 h  
Musique de 21 h à 23 h  
3579 NB-510, Fords Mills
- **15 novembre - Rexton Lions Club**  
Marché de Noël | 9 h - 13 h  
145 Main Street Rexton
- **15 novembre - Bonar Law Memorial School**  
Friends of the Bengals | 9 h à 14 h  
Marché de l'artisanat et alimentaire  
5 \$ l'entrée, avec une chance de gagner un prix !  
GRATUIT pour les étudiants  
197, rue Main, Rexton
- **29 novembre - Green Wood Lodge**  
Soirée musicale avec :  
**Carole & Daniel**  
10 \$ à l'entrée | ouverture à 20 h  
Musique de 21 h à minuit

03/04

506.523.6921



## Age Friendly Community Committee

If you are interested in transforming Five Rivers into an Age-Friendly Community, apply on our website: [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca) or visit our municipal office at 82 Main Street.

## Rural Plan Committee

This fall, our Rural Plan Committee will start work on a new Rural Plan to cover every area in Five Rivers. The eight-member Committee will include four residents of Five Rivers, two members of Council, the CAO, and one Planner from the Kent Regional Service Commission.

## Bass River Public Hall

The Bass River Public Hall hosted many successful music nights, Sunday dinners, and pool tournaments over the summer. Be sure to follow them on Facebook for updates on their exciting fall events!

## Development Opportunity!

The Municipality is accepting bids for municipal properties in the Industrial Park. Full tender details are available through the NB Opportunities Network (NBON) or on our website: [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca).

## Breaking News!

### Bass River Public Hall

A brand-new wheelchair ramp will be built before snowfall, ensuring that everyone can take part in the Hall's many activities and events.

### Clairville Outdoor Rink

Plans are underway for the installation of a new concrete outdoor rink in Clairville! This upgrade will allow for year-round recreation and serve as a gathering place for the community.

### Municipal Signage Project

Our new municipal welcome signs have been designed and sent for manufacturing. Installation is planned for November along Routes 11, 116, 126, and 134. These signs will mark entrances to our municipality and reflect our vibrant identity. In Rexton, you can expect to see new signature street signs between Water St. and Centennial Ave.

04/04

506.523.6921



## Comité pour une communauté adaptée aux personnes âgées

Si vous souhaitez participer à la transformation de Five Rivers en une communauté adaptée aux aînés, postulez sur notre site Web : [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca) ou rendez-vous à notre bureau municipal situé au 82, rue Main pour postuler en personne.

## Comité du plan rural

Cet automne, notre comité chargé du plan rural commencera à travailler sur un nouveau plan rural couvrant toutes les zones de Five Rivers. Ce comité composé de huit membres comprendra quatre résidents de Five Rivers, deux membres du conseil municipal, le directeur général et un urbaniste de la Kent Regional Service Commission.

## Salle publique de Bass River

La Salle publique de Bass River a accueilli de nombreuses soirées musicales, dîners dominicaux et tournois de billard très réussis au cours de l'été. N'oubliez pas de les suivre sur Facebook pour rester informé de leurs événements passionnants prévus cet automne!

## Opportunité de développement !

La municipalité de Five Rivers accepte actuellement les soumissions pour des propriétés municipales situées dans le parc industriel. Tous les détails relatifs à l'appel d'offres sont disponibles sur le site Web du NB Opportunities Network (NBON) ou sur notre site Web à l'adresse [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca).

## Dernières nouvelles !

### Salle publique de Bass River

Une toute nouvelle rampe d'accès pour fauteuils roulants sera construite avant les premières neiges, afin que tout le monde puisse participer aux nombreuses activités et événements organisés dans la salle.

### Patinoire extérieure de Clairville

Des plans sont en cours pour l'installation d'une nouvelle patinoire extérieure en béton à Clairville ! Cette amélioration permettra de pratiquer des activités récréatives tout au long de l'année et servira de lieu de rassemblement pour la communauté.

### Projet de signalisation municipale

Nos nouveaux panneaux de bienvenue municipaux ont été conçus et envoyés à la fabrication. Leur installation est prévue en novembre le long des routes 11, 116, 126 et 134. Ces panneaux marqueront fièrement les entrées de notre municipalité et refléteront notre identité dynamique. À Rexton, vous pourrez voir de nouveaux panneaux de signalisation entre Water St. et Centennial Ave.

04/04

506.523.6921